



RED COMPARTIDA

EL CHILANGO

Si al manejar por la ciudad se ha topado con espectaculares que dicen "Cházaro Chilango", no crea que ya es tiempo de elecciones, pues el diputado del PRD, se lanzará hoy durante su informe como aspirante a la candidatura al gobierno de la capital. Lo interesante es que dentro de la cúpula de los liderazgos del PRI-PAN-PRD el nombre del legislador no suena para nada para ser el abanderado de la coalición. Y en la que el PRD representa la cuarta fuerza política y ni en su partido lo quieren. Por eso lo interesante es que primero los partidos políticos deberán elegir el método para los precandidatos y, posteriormente, seleccionar al que pueda garantizar el triunfo en la capital del país, máxime cuando las encuestas los mantiene en empate técnico contra Morena para las elecciones de 2024.

Hasta ahora se han dicho de todo; la lucha entre Rubén Rocha Moya, gobernador de Sinaloa, y Héctor Melesio Cuén, cabeza del grupo político universitario, no es nada nueva en Sinaloa. Han peleado el liderazgo en la Universidad autónoma de Sinaloa y como candidato a senador de la república el ahora gobernador puso como eje de campaña detener a Cuén en la UAS y como candidato a la gubernatura se tuvo que tragar sus palabras pues fue el partido del cual es líder Héctor Melesio Cuén, el Partido Sinaloense, el PAS, quien con toda su estructura territorial y estructura política hizo que en un estado donde Morena no existe hizo que llegara a gobernador. Eso nunca se lo ha perdonado, ni se lo perdonará, Rocha Moya está muy enojado porque sabe que sin el PAS él no estaría dónde está; Rocha Moya está muy enojado porque el liderazgo de Héctor

Melesio Cuén siempre ha sido un paso del liderazgo del gobernador.

Nos comentan que en un franco y claro respaldo al presidente, Ricardo Monreal, hizo un llamado a las y los mexicanos para que "hagamos valer la unidad y la presencia en este y aquel país" y que es irresponsable estar planteando "que fuerzas armadas intervengan el país" con el pretexto de la inseguridad, del tráfico de drogas y la presencia de los cárteles. El senador dice que ya está tomando cartas en el asunto y lamenta que por conseguir efectos electorales, México sea tomado como piñata de votos entre los republicanos y los demócratas en Estados Unidos.

Como una reacción a los planteamientos del senador Lindsey Graham, un republicano de Carolina del Sur, que busca impulsar la aprobación de un despliegue de efectivos militares de EU a fin de combatir a los cárteles de la droga, desde presidencia se armó una reunión con los titulares de SSPC, SRE, SEDENA y SEMAR para recibir a la delegación de EU, encabezada por Liz Sherwood-Randall, consejera de Seguridad Interna de la Casa Blanca, para tratar temas de producción y tráfico de fentanilo y de armas. Uno de los acuerdos de la reunión fue celebrar una reunión de seguimiento en abril próximo en Washington, entre ambos equipos. Uno dirigido por Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, y enfrente tendrá a Sherwood-Randall como contraparte.